

**Romanos 13:1-12**  
**Estando Sujeto a la autoridad**  
**Por Chuck Smith**

Pablo declara, Como Cristianos, ¿Cuál debe ser nuestra actitud hacia el gobierno?

*Sométase toda persona a las autoridades superiores; porque no hay autoridad sino de parte de Dios, y las que hay, por Dios han sido establecidas. (Romanos 13.1)*

La Biblia no permite la desobediencia civil. Porque se nos manda en las Escrituras estar en obediencia a los cuerpos gubernamentales que están sobre nosotros. Pablo escribió esto al tiempo en el cual Nerón estaba gobernando Roma. Y con frecuencia decimos, “Bueno, deberíamos estar en obediencia en tanto estemos de acuerdo con lo que está siendo legislado.” Siento que hay raras ocasiones en donde la ley de Dios excede la ley del hombre, y en esas ocasiones debo ser obediente a Dios. En este período de la iglesia primitiva, cuando a ellos se les requería declarar que César era el señor o ser ejecutados, ellos escogían la muerte por martirio en lugar de reconocer el señorío de César. Cuando Pedro fue ordenado por los magisterios, o por el concilio, de hecho, de los judíos que no hablase más en el nombre de Jesús, el dijo “Juzgad si es justo delante de Dios obedecer a vosotros antes que a Dios; porque no podemos dejar de decir lo que hemos visto y oído.” (Hechos de los Apóstoles 4.19-20) Así que cuando se transforma en un tema de consciencia, entonces debo ser obediente a Dios. pero en la mayor parte soy obediente a las fuerzas gubernamentales sobre mí. Debo obedecer la ley. Siendo Cristiano no me da una inmunidad frente a la ley, porque los poderes que hay son ordenados por Dios.

Ahora este es un asunto que en ocasiones se da para las preguntas. ¿Ordenó Dios este gobierno en particular? La Biblia dice que los poderes que hay son puestos por Dios. Me resulta muy interesante que Nabucodonosor desafió esa verdad. Cuando le fue dicho por Daniel, que estaba interpretando su sueño, que la gran imagen que él vio eran los imperios que gobernarían el mundo, y él dijo “tú eres aquella cabeza de oro. Y después de ti se levantará otro reino inferior al tuyo; y luego un tercer reino de bronce, el cual dominará sobre toda la tierra. Y el cuarto reino será fuerte como hierro; y como el

hierro desmenuza y rompe todas las cosas, desmenuzará y quebrantará todo.‡ ‡Y lo que viste de los pies...” Nabucodonosor se dio vuelta e hizo una imagen de 27 metros de alto, toda de oro y demandó que el pueblo la adorase, lo cual era un desafío abierto a la declaración de que el reino iba a ser reemplazado por el Imperio Medo Persa. Y como resultado de ese desafío a Dios por Nabucodonosor, por causa de su orgullo, el Señor le permitió estar enfermo mentalmente por siete estaciones que pasaron sobre él, hasta que supo que el Dios Santísimo gobierna a los gobiernos de los hombres y pone sobre el trono a quien El quiere, y solamente estaba en el trono de Babilonia por un decreto de Dios. Y después de su período de locura el reconoció que el Dios del cielo gobernaba, y los que se exaltan a sí mismos, El puede abatirlos, pero el reconoció que Dios es el que establece los reinos y los tronos de los hombres.

¿Por qué Dios, entonces permite que hombres malos reinen si Dios es el que los establece? Básicamente, porque los hombres quieren que hombres malvados gobiernen sobre ellos, y para que ellos puedan ser traídos a juicio, Dios les permite a los gobernadores malos que conduzcan al pueblo para que ellos reciban el justo Juicio de Dios. Pero se me dice aquí que como hijo de Dios debo estar sujeto a esos poderes más altos porque ellos han sido establecidos allí por Dios.

*De modo que quien se opone a la autoridad, a lo establecido por Dios resiste; y los que resisten, acarrearán condenación para sí mismos. (Romanos 13.2)*

Esto es que ustedes serán traídos a juicio y echados en la cárcel, es de hecho lo que él esta diciéndole a usted.

*Porque los magistrados no están para infundir temor al que hace el bien, sino al malo. ¿Quieres, pues, no temer la autoridad? Haz lo bueno, y tendrás alabanza de ella; (Romanos 13.3)*

En otras palabras, sea un ciudadano decente amparado por la ley, y usted no tendrá de que preocuparse en cuanto a la autoridad. La única vez que me preocupo, cuando veo una patrulla y es cuando voy excedido de velocidad. Usted sabe, si yo voy al límite o por debajo no tengo de que preocuparme cuando veo la patrulla de carretera pasar. Pero si estoy excediendo el límite de velocidad, entonces pienso “Oh, Oh, usted

sabe, usted ve por el espejo retrovisor y ve a 2 kilómetros o por ahí con sus luces haciendo destellos, y la primera cosa que usted hace es mirar el velocímetro para ver que tan rápido va. Y si estoy excediendo el límite de velocidad, pienso “Uh, oh” aminoro para llegar al límite de velocidad y permanezco ahí en mi senda a velocidad crucero. Y respiro aliviado cuando pasa de largo. Usted piensa “muy bien” peor por un tiempo mi corazón comienza a latir, y porque si usted mira abajo y ve que estoy en el límite de velocidad, y pienso “OH, genial, no va por mí.” Es simplemente el terror de los que hacen mal, no del que hace bien. Y por lo tanto, si usted vive una buena vida, usted no necesita estar aterrorizado de las autoridades.

*porque es servidor de Dios para tu bien. Pero si haces lo malo, teme; porque no en vano lleva la espada, pues es servidor de Dios, vengador para castigar al que hace lo malo. Por lo cual es necesario estarle sujetos, no solamente por razón del castigo, sino también por causa de la conciencia. (Romanos 13.4-5)*

Así que como hijo de Dios debo ser un ciudadano obediente y un sujeto obediente al gobierno con autoridad sobre mí.

*Pues por esto pagáis también los tributos, porque son servidores de Dios que atienden continuamente a esto mismo. (Romanos 13.6)*

Estoy de acuerdo con eso, atienden continuamente eso mismo.

*Pagad a todos lo que debéis: al que tributo, tributo; al que impuesto, impuesto; al que respeto, respeto; al que honra, honra. (Romanos 13.7)*

Pagad a todos lo que debéis. No debemos escapar a nuestros impuestos, ni debemos tratar de contrabandear relojes Rolex a los Estados Unidos que hemos traído de otros países. Pague la aduana a quien debe la aduana. Esto es algo que las Escrituras nos manda, el ser fieles y obedientes, no engañar con sus impuestos. Al que respeto, respeto. Al que honra, honra.

*No debáis a nadie nada, sino el amaros unos a otros; porque el que ama al prójimo, ha cumplido la ley. Porque: No adulterarás, no matarás, no hurtarás, no dirás falso testimonio, no codiciarás, y cualquier*

*otro mandamiento, en esta sentencia se resume: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. El amor no hace mal al prójimo; así que el cumplimiento de la ley es el amor. (Romanos 13.8-10)*

A Jesús se le preguntó una vez “¿Cuál es el mandamiento más grande?” Y el respondió “Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con todo tu corazón.” Luego dice “Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo.— — No hay otro mandamiento mayor que éstos. De estos dos mandamientos depende toda la ley y los profetas.” Lo que sea que Dios le mande al hombre, como debemos vivir en relación con Dios y la relación uno con otro, todo está resumido en estos dos: Ama a Dios supremamente y ama a tu prójimo como a ti mismo. Y Si hacen esto estarán haciendo lo que Dios les pide. El amor es el cumplimiento de la ley. Y así que me resulta interesante que la ley fue colocada, verdaderamente, casi la mayor parte del tiempo, en negativos; No robarás, no matarás, no darás falso testimonio, no codiciarás, y así y estaba principalmente colocada en negativos, pero Jesús se volvió y lo puso en el positivo. Y el dice “Miren todos estos mandamientos, no cometerás adulterio, no matarás, no robarás, todos se resumen en este dicho, particularmente, amarás a tu prójimo como a ti mismo.” Este es el resumen de todo. Porque el amor no obrará de mala manera a este prójimo. Si le amo, no le voy a mentir, robar o lo que sea a él. Especialmente si le amo como me amo a mí mismo. Así que el amor es el cumplimiento de la ley.

*Y esto, conociendo el tiempo, (Romanos 13.11)*

Dios espera que estemos conscientes del tiempo en el cual vivimos y el tiempo de la obra de Dios. Por este propósito Dios nos dio la profecía, la cual es la historia de ante mano, para que podamos estar alertas y entendidos de los últimos días en los cuales vivimos. Conociendo el tiempo, no somos ignorantes de los tiempos, no deberíamos serlo. Porque no somos hijos de las tinieblas, que el día del Señor nos encuentre como ladrón, sino que somos hijos de la luz y por lo tanto conociendo el tiempo.

*que es ya hora de levantarnos del sueño; (Romanos 13:11):*

Creo eso, la mayor parte del tiempo, la iglesia está en un estado de aletargamiento general. Pienso que esto es en verdad trágico que los hombres estén tan preocupados por sus investigaciones eruditas para determinar si fueron o no fueron dos los autores del

libro de Isaías o quizás tres, y su preocupación en cuanto a la autoría de Isaías es tan grande que no prestan atención a lo que dijo Isaías. Pienso que es trágico cuando un hombre se vuelve un erudito que piensa que es lo suficientemente inteligente para desafiar la Palabra de Dios o desafiar los escritores de la Palabra de Dios. y pienso que esto ronda la blasfemia, el que uno hombre sugiera desde su posición de logro escolástico que Mateo estaba adornando su relato de la historia de la vida de Cristo. Y que insertó cosas que no acontecieron para hacer la historia más emocionante. Y así el erudito hace esto en nombre de escolásticos Bíblicos en un colegio evangélico. Triste en verdad.

Las personas están durmiendo hoy en día, porque esta clase de erudición le pondrá a usted a dormir. Es tiempo de que despertemos del aletargamiento. No se como es que parecemos estar durmiendo cuando todas estas decisiones son tomadas por la Corte Suprema, quitando la oración de las escuelas, la mención favorable de Dios fuera de nuestras iglesias. Como fue que estuvimos tan dormidos cuando los humanistas tomaron el sistema público escolar.

Mi esposa ordenó algunas revistas de McGuffie. Y comenzó a leerme algunas cosas de allí. Estos son los libros de texto que los niños suelen usar aquí en Estados Unidos, historias que conllevan moral en ellas, historias que ensalza las virtudes de honestidad, y de bondad. Enseñándole a los niños mientras leen que no tienen que temer, Dios les esta mirando, y El esta cerca y ellos pueden llamarle. Ahora ¿ que está mal acerca de enseñar moralidad y honestidad y confianza en Dios a un pequeño? La Iglesia estuvo dormida! Y mientras nosotros dormimos, el diluvio de maldad fue abierto, y ahora un aluvión de pornografía ha llenado nuestra nación y no estamos solos en esa horrible actitud de “todo vale”. Occidente ha sido totalmente desmoralizado y totalmente inmoral. Usted va a Europa y de hecho usted siente que usted está en una era post-Cristiana. La mayor parte de la iglesia esta muerta en Europa y usted puede sentirlo. Caminando por las calles usted ve el sentido de Anti-Cristo que está en todas partes.

Y nosotros dormimos, la iglesia estuvo dormida, pero es la hora de que despertemos y salgamos del sueño.

*porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos.(Romanos 13:11)*

Verdaderamente no veo como nosotros podríamos hundirnos más. Verdaderamente no veo como podemos seguir más adelante. Ahora está nuestra salvación más cerca que cuando creímos. La noche esta avanzada.

*Y se acerca el día (Romanos 13:12):*